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Résumé:

Cette recherche, caractérisée par les représentations de la méthode dans le
discours d'Ahmed Hassani Al-Lisani, se manifeste dans I'émergence de la
linguistique avec ses théories et ses méthodes dans le monde, jusqu'a son
extension a la culture arabe. a émergé de nombreux chercheurs arabes et
algériens, malgré leurs orientations et opinions différentes quant a la
présentation des enjeux de la langue arabe, et dans leur effort de rapprocher la
science de la linguistique du lecteur arabe, Ahmed Hassani a pu, a travers les
travaux qu'il présenté, d'employer plusieurs approches dans la succession
progressive du chemin évolutif de l'approche scientifigue du phénomeéne
linguistique d'une part, et la description précise des niveaux d'étude linguistique
d'autre part.

Mots clés : méthode, approche linguistique, linguistique, Ahmed Hassani.

Summary:

This research, entitled: The Manifestation of Linguistic Methodology
"towards the emergence of linguistics with its theories and methods in the world,
has extended to Arab culture. A group of linguistic writings by many Arab and
Algerian researchers have emerged, each with their own perspectives and
opinions on presenting issues of the Arabic language, seeking to bring
linguistics closer to the Arab reader. Ahmed Hassani was able, through his
works, to employ several approaches in tracking the e...

Key words: method, linguistic approach, linguistics, Ahmed Hassani.



